
平成28年12月　第15回教育委員会　議事録

開催日時 平成28年12月19日（月）

午前9時45分～午前11時53分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎　 会議室

出席者 永江教育長・井上委員・森岡委員・板委員・瀬田委員

説明員 板持教育次長、見世総務・学校教育課長

書記 水嶋補佐

欠席委員 なし

【開会　午前9時45分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

教育長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

教育長 　会期を午後0時00分までとする。

【４．非公開案件の決定】

　非公開案件の決定　　

【５．議事Ⅰ】　

会議案第40号「南部町教育委員会教育長職務代行者の指定」について

（審議結果）議案第40号「南部町教育委員会教育長職務代行者の指定」については、

南部町教育委員会会議規則第2条の規定により、教育長職務代行者は委員とする。

【６．報告Ⅰ】

1）教育長報告

①月例報告

   行事日程表の説明

　会議案P1のとおり

②事務局関係

次長 　○12月定例議会一般質問について

　別添資料P1～10のとおり

委員 エアコンと子育て支援の予算をしっかりとってほしい。

次長 　○各種大会結果について

　別添資料P11～12のとおり

委員 全国大会に出場する高校生の情報はどうやって得ているのか。

次長 看板設置依頼か新聞によるもの。

次長 　○第29回山陰信販地域文化賞受賞について

　別冊資料P13～14のとおり

次長 　○ごうぎん鳥取文化振興財団からの寄付について

　　 　８．報　告Ⅱ
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　別添資料P15のとおり

次長 　○南部町立図書館資料除籍要領の施行について

　別添資料P16～18のとおり

　学校のばらつきと、滞りの解消のため

次長 　○スクールソーシャルワーカーの倉吉市派遣について

　別添資料P19のとおり

　○西部町村就学支援委員会の審議結果について

課長 　○まち未来会議

　成果⇒両中学生が集った。あたたかい雰囲気で地域の方々と

　　　　　 未来を語り合う場がつくることができた。

　課題⇒両中学校の取組を揃えること。学年を揃えて全員の取組とする。

　　　　　 大人がどうこたえていくか。

委員 親子のコミュニケーションにもつながる。今後は、もっと多くの人に参加してもらうための

工夫が必要である。

コートを着て表彰されるなど、しつけの不十分さがみられた。

教育長 気づいた者が気づいた時に指導し、地域一体となって子どもを育む。

③総務・学校教育課関係

課長 　○県教職員組合西部支部「教職員の勤務条件ならびに教育条件の整備についての

　　　部会要求書」について

　別添資料P20～22のとおり

委員 「部会要求書」に対して回答したのか。

教育長 意見交換というような形で回答済み。文書回答ではない。

委員 パワハラの窓口はないのか。窓口をつくり、周知し、出しやすい・受け取りやすいシステムを

つくってほしい。

システムエンジニアとあるが、どこかと契約はしていないのか。

課長 システム納入業者と連携し、迅速に対応している。

委員 年次休暇取得状況はどうか。振休と年休をセットにして１日休む等工夫してほしい。

教育長 年休・振休が取れる・取れないの問題ではなく、土曜開校そのものを負担に感じる教職員が

いるということ。

システムエンジニアは、学校はICTの活用等、初歩的な部分を考えている。

他町から情報を得たい。

パワハラはもっていき場がないわけではない。県の窓口がよいのではないか。

指針の有無の問題と捉えている。

エアコンについては１月末に町長の決断か。

委員 リーダー的な司書を配置し、学校間・校区間での連携をより充実・発展させてほしい。

教育長 司書は身分上横一線。取りまとめの役割を担うリーダーを館長と司書の間に配置することが

必要だと思っている。

委員 要求書の中の土曜開校に勤務がないとはどういう立場の者か。

課長 特別支援学級支援非常勤講師のこと。

教育長 校長判断である。校内でじっくり協議をしてほしい。
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委員 土曜開校と行事が続くと子どもにも教職員にも負担である。

委員 「かぞくの日」なら町全体。何も行事はなく家族が触れ合うというところまで高めたい。

委員 スポ少の練習もいれないようにしてはどうか。

委員 「かぞくの日」の事業もやめてみてはどうか。

教育長 選択肢の１つ。主体的に考えて欲しいと思っている。

委員 家族の人とするイベントであればよいのでは。

課長 　○平成29年度土曜開校日について

　別添資料P23のとおり

課長 　○南部町PTA連絡協議会主催研修会について

　別添資料P24のとおり

次長 ④人権・社会教育課関係

　○成人式について

　別添資料Ｐ25のとおり

　○第39回中国・四国地区社会教育研究大会香川大会について

　別冊資料のとおり

　○ミカエル・セミナーについて

　別添資料P26～29のとおり

⑤その他

課長 　○西部地区町村教育委員会連絡協議会合同研修会について

　別添資料Ｐ30のとおり

【7．専決処分】

　なし

【９．議事Ⅱ】

　なし

【１０．協議Ⅰ】　

1）委員提案（報告）

2)事務局提案

①「教育協働みらい会議」について

　平成29年1月19日　午後1時30分～

　法勝寺庁舎2階

②教育委員会制度改正に伴う今後の教育委員会の進め方について

　・会期の決定の廃止

　・資料等がわかりやすくなるよう整理

　・教育長の月例報告や予定を簡素化

　教育委員会制度改正の趣旨に合わせ、今後適宜改善をしていく。

　その都度意見をいただきたい。

【１１．協議Ⅱ】　

　なし

【１２．今後の主な予定】
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　会議案P4のとおり

【１３．次回教育委員会開催日について】

1）1月（第1回）定例教育委員会の開催について

　　日時：1月24日（火）　午前　9　時　00分　～

　　会場：　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

2）2月（第2回）定例・臨時教育委員会の開催について

　　次回決定する

【１４．互礼・閉会】

　　午前11時53分
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